

Bersama Polsek, Koramil 19/Kuwarasan Pengamanan Penyusunan Soal Ujian Seleksi Perangkat Desa

Nurfaizin - KUWARASAN.XPRESS.CO.ID

Dec 20, 2022 - 20:48



Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono bersama sejumlah personel Polsek Kuwarasan, Pol PP Kecamatan Kuwarasan dan Linmas desa Tambaksari melaksanakan pengamanan kegiatan penyusunan / pembuatan soal ujian penjurangan dan penyaringan perangkat desa

KEBUMEN - Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono bersama sejumlah personel Polsek Kuwarasan, Pol PP Kecamatan Kuwarasan dan Linmas desa Tambaksari melaksanakan pengamanan kegiatan penyusunan / pembuatan soal ujian penjurangan dan penyaringan perangkat desa yang bertempat di balai desa Tambaksari Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin (19/12/2022) Malam.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 20.00 WIB s/d pukul 04.00 WIB Selasa pagi ini

dihadiri oleh Plt Camat Kuwarasan Bpk Wikan Tris Junanto, S.Sos, Kades Tambaksari Bpk Rasipan, S.Pd beserta perangkat desanya, BPD dan segenap Panitia pengangkatan perangkat desa Tambaksari.

Ketua Tim Pengangkatan perangkat desa Tambaksari, H. Supardi, S.Ag mengatakan bahwa kegiatan pembuatan soal ujian ini adalah diperuntukan untuk para peserta ujian calon perangkat desa formasi Kasi Kesejahteraan dan pelayanan, yang sebelumnya sudah mendaftar dan lolos seleksi sesuai dengan tahapan yang sudah disepakati dan yang dinyatakan lulus dan berhak mengikuti ujian tersebut.

"Saya sengaja meminta bantuan pengamanan dari pihak Koramil Kuwarasan, Polsek Kuwarasan dan Pol PP Kecamatan Kuwarasan demi terjaga keamanan dalam proses penyusunan dan pembuatan soal tersebut. "Terima kasih kepada bapak-bapak yang telah hadir pada malam ini" ucap H. Supardi, S.Ag

Terpisah Komandan Koramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca mengatakan bahwa, "Pelibatan personel Babinsa dalam kegiatan pengamanan pembuatan soal ujian perangkat desa ini adalah sebagai bentuk kepedulian kepada semua kegiatan yang ada di desa, diharapkan dengan adanya pengamanan ini dapat meminimalisir kecurangan dalam pelaksanaan ujian". Tegasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen